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   LE RECHAUFFEMENT CLIMATIQUE ET LES PALMIERS

Est-ce la bonne solution ?

                    A Miami ils déplacent ou détruisent les palmiers. Les responsables de la ville estiment 
que ces derniers n'offrent pas suffisamment d'ombre. Ils seront remplacés par des gumbo-limbo ou 
des gaïacs le but recherché est de faire baisser la température dans la ville de 22 à 17 degrés et de 
séquestrer un maximum de carbone.

                   Pourquoi la plantation de palmiers n'est-elle pas la solution ?
• ¨Pour la capture du carbone le problème est très simple, la photosynthèse est directement 

liée à la surface de feuille de l'arbre.
• Pour la diminution de la température, il s'agit de la surface de la projection de l'ombre au 

sol.
• Pour le rafraîchissement  de l'air, des racines moins étendues fait que la plante capte moins 

d'eau dans le sol et en restitue donc moins dans l'air.
• Pour sa fragilité face aux charançons (ville de Nice).

Il est évident qu'il faut tenir compte du réchauffement climatique, du bien-être des Pléneuviens et 
des touristes mais en aucun cas il ne doit s'agir de ressembler à telle autre station. Un peu de bon 
sens ne peut nuire.
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